
Abg. Kitz begrüßte den Vorschlag, die VRS-Geschäftsführung in die nächste Sitzung zu dem 
Thema Tarifgestaltung einzuladen. Es sollten dann möglichst auch die ersten Erfahrungen des 
Pilotprojektes eTicket, insbesondere im Hinblick auf den Rhein-Sieg-Kreis, vorgestellt werden. 
 


